

# ERNA PÉREZ DE PUIG

**Escritora. Profesora e investigadora.**



Nace en Barrio Peral

La figura de Erna Pérez de Puig está unida al barrio Peral, donde fue bautizada y contrajo matrimonio como se registra en la Parroquia del Inmaculado Corazón de María, recogiendo las partidas su nombre de pila: Encarnita Pérez Llamas.

Sus estudios en las Escuelas de Comercio de Cartagena y Murcia, así como su formación en la Escuela de Magisterio le sirvieron de base para orientar su vida laboral hacia el mundo de la docencia. Apasionada por la enseñanza creó y dirigió la Escuela Infantil “La Virgen Niña”, continuando en ella como maestra cuando el centro pasó a manos del Ayuntamiento, y allí desarrolló su vida laboral hasta que se jubiló.

Dedicó gran parte de su tiempo a la investigación sobre Isaac Peral, personaje al que admiraba, de quien recopiló una valiosa información que quiso difundir en sus artículos y libros publicados.

## **Numerosas publicaciones.**

Entre sus publicaciones puede mencionarse el libro titulado “Isaac Peral, su obra y su tiempo”, obra muy estimada entre otros por la Armada Española, quedando reseñada en el Boletín Oficial de Defensa. También comentada en seminarios de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Barcelona.

Su labor como investigadora, la hizo merecedora de la Cruz al Mérito Naval con distintivo Blanco, en el año 2001, siendo condecorada en el Ministerio de Defensa de Madrid por su paisano Federico Trillo Figueroa, entonces Ministro de Defensa.

Leyendo “Desde mi ventana” nombre con que Erna titula a su primer libro, se percibe la gran admiración que sentía por Isaac Peral. El interés por el insigne marino, fue mostrándose en sus escritos, bibliografía y artículos que hacen eco de su labor investigadora.

Su capacidad para hablar a cada uno en el lenguaje que entiende, la llevó a publicar la historia del inventor del submarino en un tono adecuado para la etapa infantil, demostrando una vez más sus dotes pedagógicas y su habilidad como maestra.

Por su actividad literaria y su entrega a la investigación, recibió en el año 2013 un homenaje organizado por la Asociación de Amas de Casa de Cartagena, que tuvo lugar en el Museo Arqua, coincidiendo con el día de la Mujer Trabajadora.

## **Reconocimientos y distinciones.**

Nos dejó en el año 2016 tras una enfermedad inesperada, pero su labor permanece viva en las páginas que escribió. Libros, cuentos, columnas periodísticas, artículos científicos, colaboraciones radiofónicas, conferencias...dan buena muestra de la prolija obra de esta mujer que cosechó una larga relación de premios y distinciones. Entre ellos:

- Popular de Cartagena
- Premio Nacional “Isaac Peral” y el Submarino de Oro, concedido por el CIT, por la divulgación de Cartagena, donde recibió el “Premio a la Mujer en la Literatura”.
- Medalla Laureada del Partido Cantonal, en su 30 aniversario.